



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

carte

Question écrite n° 39677

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur les fraudes dans l'utilisation des cartes Vitale. Il lui demande si l'obligation de la présentation d'une carte d'identité avec la carte Vitale ne serait pas préférable à la réalisation d'une nouvelle carte Vitale avec photo dont le coût est estimé à cent cinquante millions d'euros.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39677

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mai 2004, page 3609